

3 février

Feuilleton de pétitions n° 12

CHAMBRE DES REPRÉSENTANS.

Commission des Pétitions.

FEUILLETON N° 12.

Vendredi 3 février 1832, la commission des pétitions de janvier fera son rapport sur les pétitions suivantes :

M. DEWITTE, 1^{er} rapporteur.

N° 350. Par pétition non datée,

Plusieurs habitans des communes de Melsèle et Nieuwerkerken demandent que, lors de la nouvelle circonscription judiciaire, il soit établi un tribunal civil à Saint-Nicolas.

351. Par pétition en date du 21 janvier 1832,

Le sieur J.-A. Duycker, ex-adjutant-major et hollandais d'origine, demeurant actuellement à Bruxelles, demande l'intervention de la Chambre pour obtenir une indemnité, ne pouvant retourner dans sa patrie à cause de la part qu'il a prise dans la révolution belge.

N° 352. Par pétition en date du 21 janvier 1832,

Le sieur Courte, maître d'école depuis 36 ans, à Forêt (Liège), demande une pension à cause de ses infirmités.

353. Par pétition en date du 12 janvier 1832,
La régence et plusieurs habitans de Gedinnes (Dinant), demandent l'achèvement de la route projetée de Beuraing par Bieffe.

354. Par pétition en date du 18 janvier 1832,
Le sieur J.-A. Germonprez, instituteur à Vichte, se plaint de ce que le bourgmestre de cette commune l'ait privé de sa pension et de son établissement.

355. Par pétition en date du 7 janvier 1832,
Le sieur Élias-Soute, cultivateur à Becelaere (Ypres), signale à la Chambre l'abus d'une mesure exceptionnelle dont son fils est frappé par son lieutenant-colonel dans la garde civique.

356. Par pétition en date du 21 janvier 1832,
Le sieur Philippe, Jacques, sergent-garde-magasin au dépôt du 2^e régiment d'infanterie, à Louvain, énumère les services qu'il a rendus à la révolution et demande de l'avancement pour récompense.

358. Par pétition en date du 23 janvier 1832,
Le sieur Diepenbeek, à Bruxelles, renouvelle sa demande d'une loi qui mette les dispositions de la loi sur la milice en harmonie avec la position où se trouvent les miliciens qui ont un frère dans l'ancienne armée nationale à Java.

359. Par pétition en date du 19 janvier,
Le sieur Arnould Van der Haegen, ex-sous-lieutenant au 12^e régiment de ligne, à Grammont, demande sa mise en activité de service, ou une pension conforme à son grade.

361. Par pétition en date du 23 janvier 1832,

La veuve Houbar , à Liège , demande une pension ; son mari ayant été tué dans les rangs de l'armée nationale.

365. Par pétition en date du 22 janvier 1832 ,

L'épouse Broglia , née De Mahieu , fabricante à Anvers , réclame le paiement de fournitures faites par elle au 5^e bataillon de chasseurs , d'après un mémoire imprimé qu'elle y joint.

367. Par pétition en date du 22 janvier 1832 ,

Les officiers du 3^e régiment de chasseurs à pied , brigade Mellinet , renouvellent leur demande de réintégration dans leur grade ou d'une pension.

M. MILLECAMPS , 2^me rapporteur.

357. Par pétition en date du 21 janvier 1832 ,

Le sieur Devillers , saunier à Fosses (Namur) , adresse à la Chambre des observations relatives au projet de loi sur les sels.

N^o 360. Par pétition en date du 10 janvier 1832 ,

Les bourgmestres du canton de Vieille-Salm (Luxembourg) , demandent la conservation de cette justice de paix et la réunion du canton à la province de Liège.

N^o 362. Par pétition non datée ,

Le sieur Vigier fils , fabricant à Anvers , demande la promulgation d'une loi qui augmente le droit d'entrée des parapluies et squelettes de parapluies provenant de France.

N^o 363. Par pétition en date du 18 janvier 1832 ,

Le sieur Pierard , avocat à Thuin , signale des abus résultant d'une fausse interprétation de la loi sur la milice.

(4)

N° 364. Par pétition en date du 20 janvier 1832 ,

Le sieur Tallois , à Ham-sur-Heure , adresse des observations sur le projet de loi relatif aux mines.

N° 366. Par pétition en date du 21 janvier 1832 ,

La régence et plusieurs habitans de Florennes , adressent des observations sur le projet de loi sur les mines.
